



Mira el video

Infertilidad masculina



Descripción general

En muchas parejas, la infertilidad masculina es la causante de la interrupción en sus planes de tener hijos. ¿Qué es lo que causa la infertilidad masculina? Bien, hay muchas razones.

Problemas con el esperma

Podría tratarse de un problema en su esperma. Es posible que su cuerpo simplemente produzca muy pocos espermatozoides. Es posible que sus espermatozoides no sean saludables. Es posible que se muevan en una forma anormal, lo que les impide llegar al óvulo. O bien, puede ser que usted tenga una obstrucción que interfiere con la eyaculación.

Desempeño

Es posible que usted tenga un problema con el desempeño sexual. Es posible que tenga dificultad para tener o mantener una erección. O bien, puede ser que tenga un deseo sexual reducido. Estos factores pueden hacer que le resulte difícil engendrar un hijo.

Otros problemas

Podría también tratarse de un trastorno genético, un desequilibrio hormonal o algún otro tipo de problema médico. Si así fuera, es posible que presente síntomas tales como crecimiento anormal de los pechos, crecimiento anormal del vello o dolor que no tenga explicación. Explíquese los síntomas a su médico. Los síntomas son pistas importantes para encontrar lo que está mal.

Conclusión

En muchos casos, la infertilidad masculina puede tratarse exitosamente. Por eso, consulte a su médico si las relaciones sexuales regulares y sin protección con su pareja, durante al menos un año, no han resultado en un embarazo. Consulte a su médico si tiene problemas que interfieren con sus relaciones sexuales. Y consulte a su médico si presenta algún síntoma que pudiera estar relacionado con la infertilidad. Su médico puede ayudarle con este problema y hablarle sobre las opciones para su futuro.

Interpretación actoral en fotos

© 2018 Swarm Interactive. La duplicación no autorizada está estrictamente prohibida.